



Hoy inauguramos nuestro evento de Democracia Joven 2024. Es un honor para el Gimnasio La Montaña darles la bienvenida a todos los participantes de este gran proyecto. Durante la inauguración, los líderes estudiantiles del evento, al igual que algunos invitados especiales hablaron sobre la importancia de este proyecto y sobre lo que este significa en la construcción de nuestro país. María Mercedes de Brigard, rectora del Gimnasio la Montaña, abrió el acto inaugural con unas palabras agradeciendo el arduo trabajo de todos los organizadores, tanto estudiantes como profesores y declarando el inicio oficial del evento. Después de esta apertura, recibimos a los magistrados del Consejo de Estado, Dr. Nicolás Yepes Corrales y Dr. William Barrera Muñoz, quienes recalcaron que el propósito del modelo de Democracia Joven es que los participantes vivan de primera mano lo que es la democracia en Colombia. Además de esto, nos recordaron que este modelo ayuda a formar a las nuevas generaciones en diversas habilidades y valores que conforman la justicia y la democracia y nos invitan a usar esta experiencia para formar país y unidad. En representación de la decana del pregrado de Jurisprudencia de la Universidad del Rosario, escuchamos las palabras de María Lucía Torres, quien reafirmó el apoyo de la universidad a cualquier iniciativa que combate el desconocimiento y la falta de información, los dos grandes obstáculos a los que se encuentra el país en su búsqueda por la justicia y resaltó cómo esta iniciativa de Democracia Joven hace precisamente eso. Nos acompañó también Santiago Bonivento, abogado y ex alumno del Gimnasio La Montaña, quién por medio de sus recuerdos como miembro del modelo recalca el privilegio que supone participar en este y el deber de ser agentes de cambio. Además de esto, nos invitó a siempre tener presente el para qué de las cosas y de no conformarse con lo poco. Para finalizar, escuchamos las palabras de los presidentes Juliana Bonilla y Mateo España. Juliana Bonilla, presidente de Congreso Joven, hizo un llamado a la generación del cambio: siempre recordar el valor de su voz para generar el impacto que Colombia necesita. Mateo España, presidente de Justicia Joven, invitó a los participantes a asumir sus roles con responsabilidad y compromiso, pues Democracia Joven trata de dejar al lado la vida por servir al país. También, Manuela Zapata, vicepresidente de Congreso Joven, presentó cada una de las comisiones y sus líderes, al igual que Samuel Rodríguez, vicepresidente de Justicia Joven, quien presentó los casos y expedientes que tratarán en el modelo. En los próximos días, estaremos reportando sobre los eventos más importantes del evento. Nos alegra mucho poder seguir esta tradición de responsabilidad con nuestro país. Al igual que ustedes, tenemos las mejores expectativas de los días por venir.